

Dimanche 4 novembre 2018

C'est toujours dans la prière et dans l'abandon que le chemin s'ouvrira. Mes aimés, aimez, aimez, aimez et toujours s'ouvrira devant vous le Cœur d'amour de Dieu. Là où se trouve le Tabernacle se trouve le Cœur et là où le cœur de l'homme est ouvert se trouve aussi un Tabernacle pour accueillir l'Aimé.

[Katia] Mes aimés, poursuivons notre chemin ensemble. C'est ensemble que nous irons vers le Soleil levant, ensemble que nous nous lèverons pour acclamer notre Sauveur, ensemble que nous nous réjouissons toujours, et c'est toujours dans la prière et dans l'abandon que le chemin s'ouvrira.

Mes aimés, aimez, aimez, aimez et toujours s'ouvrira devant vous le Cœur d'amour de Dieu. Ayez soif, de plus en plus soif et abreuvez-vous à la fontaine d'Eau vive de Son Cœur transpercé. Fuyez le monde, fuyez la folie de l'orgueil, venez vous recueillir près de Son Cœur Sacré. Là où se trouve le Tabernacle se trouve le Cœur et là où le cœur de l'homme est ouvert se trouve aussi un Tabernacle pour accueillir l'Aimé.

Votre temps est un temps de famine spirituelle. Vous errez tels des automates dans des cités désœuvrées. Déposez la mécanique de vos habitudes, ôtez les fers¹ de vos cœurs, ouvrez les vannes de vos citernes et laissez s'engranger en vous les toutes premières lueurs du matin, lorsque le soleil vient saluer les premières rosées.

Vous êtes des vases faits pour engranger puis distribuer l'amour. Vous êtes des enfants de l'Amour, rayonnez l'amour par la prière, par le don, par les actes.

Éveillez en vous le son de la lyre. Épanchez vos âmes dans la prière du cœur et criez toujours «Sursum corda»².

1) Ce qui emprisonne les cœurs.

2) Haut les cœurs.